

Liebes Team von berger's reisen,
vorab wollen wir uns bei Ihnen herzlich bedanken – zum einen für die professionelle Beratung und Vorbereitung unserer Traumreise zum Heliskiing nach Kanada als auch für die unerwartete Überraschung, die wir am Tage unserer Rückkehr im Briefkasten vorfanden.



Wir haben in Kanada einen Traumurlaub verbracht – das Wetter hat es während der dreiwöchigen Reise sehr gut mit uns gemeint, die Hotels in Banff und Whistler entsprachen genau unseren Vorstellungen, die vorab gebuchte Skiausrüstung stand bereit und die Pisten waren einfach nur traumhaft.



Einer der Höhepunkte unserer Reise war das Heliskiing bei tollem Wetter und perfektem Schnee in Whistler.



Ein weiteres Highlight war die Fahrt von Banff nach Whistler, wir konnten uns an der wunderschönen Landschaft nicht sattsehen, so kamen wir erst kurz vor Einbruch der Dunkelheit in unserem Hotel in Kamloop an. Ähnlich erging es uns auf dem Weg nach Vancouver. Die Landschaft überrascht immer wieder mit neuen Ausblicken.

Dies war unsere erste „Pauschalreise“, aber sicherlich nicht die letzte.
Kanada - wir kommen wieder !!

I.W. Und W.H. aus München